

新たなリーダーのもと思いは一つ、安心して笑顔あふれる学校を‥

12月4日(木)に新生徒会役員改選に伴う立会演説会と投票が行われました。今回の役員改選には、右の写真の10名(前列のみ)が立候補〔会長1名、2年副会長2名、1年副会長7名〕しました。

各自が、先輩達が築いてきた伝統を受け継ぎつつ、四中を更によくするための考えを述べ、清き一票を求めました。立会演説会後、正式な記載台と投票箱を使い厳粛に投票が行われ、選挙管理委員による開票・集計作業の結果、新たなリーダーが決まりました。

今回の立会演説において示された公約は、どれも四中のことをよく考えたものばかりでした。それらの中には共通のキーワードがたくさんあり、特に多かったのが「安心」「笑顔」「あいさつ」でした。みんなが安心して笑顔で過ごせる楽しい学校にしたいという思いは同じです。新しいリーダーのもと、四中生全員が思いを一つにしてよりよい学校にしていきましょう。

多くの学びや体験ができた修学旅行‥・感謝を忘れずに成長へ繋げましょう

12月9日(火)～11日(木)に2年生は奈良・京都・大阪へ修学旅行に行きました。おもな見学地と学習活動は右のとおりです。おかげさまで3日間とも天候に恵まれ、順調に活動することができました。感謝の心を忘れずに、今回の学びや体験を今後の成長へ繋げていきましょう。

修学旅行のおもな見学地と学習活動
 [9日(火)] 薬師寺見学・説法、奈良公園・東大寺
 [10日(水)] 京都市内班別自主行動
 [11日(木)] ユニバーサル・スタジオ・ジャパン



大仏の大きさに感動‥

行事に熱心に取り組む姿が素晴らしいですね

12月16日(火)に席書会が行われ、各学年の課題と向き合い、これまでの練習の成果を発揮しようと真剣に取り組んでいる姿が、凛として素敵でした。

12月19日(金)には、校内駅伝・持久走大会が行われました。生徒一人一人が自己ベストをめざした走りと互いに応援し合う姿が多くの感動を与えてくれました。たくさんの応援ありがとうございました。

校内駅伝・持久走大会のおもな結果【団体のみ】

〈持久走〉男子 1年:3組 2年:3組 3年:3組
 1位 女子 1年:2組 2年:3組 3年:2組

〈駅伝〉全学年9クラスで競った結果

1位:2年3組 2位:2年1組 3位:3年2組

